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会議次第 

 

１． 開会 

 

２． 会長あいさつ 

 

３．新委員の紹介 

 

４．議題 

（１）第７期南区区民会議委員の選出について 

 

（２）大野中地区防災計画の見直しの結果について 

 

（３）「地区まちづくりを考える懇談会」に向けての検討について 

 

５．その他 

（１） 各団体の情報提供・情報交換について 

（２） 今後のスケジュールについて 

 〇第３回全体会 

  日時：令和４年１０月１３日（木）１９時から 

  場所：大野中公民館大会議室 

 

 〇大野中地区まちづくり懇談会 

  日時：令和４年１１月７日（月）又は８日（火）１８時００分（未

定） 

  場所：大野中公民館大会議室 

 

６．閉会あいさつ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



審  議  経  過 

 

主な内容は次のとおり。 

 

１．開会 

２．会長あいさつ 

３．新委員の紹介 

  事務局から以下の新委員の紹介をした。 

   大沼公民館館長 佐藤 純 

   大野中地区企業（大野台事業所協議会）（マルマテクニカ㈱）代表 藤崎 英人 

４．議題 

（１）第７期南区区民会議委員の選出について 

  田村副会長を区民会議委員として選出することで決定した。 

 

（２）大野中地区防災計画の見直しの結果について 

  事務局から、大野中地区防災計画の改定の進捗状況として、５月に行われた事前

協議では、内容を変更する様な指摘事項はなく、現在、市防災会議の審査結果を待

っている状況であることを説明した。 

  また、審査の結果、承認された場合は、改定後の大野中地区防災計画の冊子を委

員に郵送で配布することとした。 

 

（３）「地区まちづくりを考える懇談会」に向けての検討について 

  「大野中地区の道路網の整備」をテーマとした中で、具体的な懇談事項と各担当

者について、以下のとおり決定し、今後、事務局と担当者が話し合い、各懇談事項

の詳細について、調整を進めていくこととした。 

  なお、懇談会の開催日は、１１月７日（月）又は８日（火）の予定だが、開始時

刻については、市から依頼があったとおり、午後６時開始で問題ない旨、市に回答

することとなった。 

 

〇懇談内容と担当者について 

  司会：佐藤委員 

  【懇談事項】※今後調整の予定 

   ＮＯ１ 道路及び歩道の整備計画について（新國副会長） 

   ＮＯ２ 古淵 1丁目（津久井踏切から町田方面へ５０ｍ先）の交差点について 

       （細谷委員） 

   ＮＯ３ 大野台の御嶽神社について（髙安副会長） 



   ＮＯ４ 大沼神社付近の歩道について（山口委員） 

  閉会あいさつ：古賀委員 

 

【主な意見】 

・市の道路整備計画について、懇談会の時間が限られているので、市全体の計画では

なく、大野中地区に関係のあるところだけを説明していただいた方がよい。 

・古淵１丁目の津久井踏切先の交差点について、隣接する大野北地区では、交差点付

近の道路の拡幅も考えているかもしれないが、大野中地区では、交差点改良の内容

のため、大野北まちづくりセンターや大野北地区まちづくり会議と情報共有が必要

ではないか。 

・「大沼神社付近の歩道について」は、大沼神社付近だけを指している訳ではなく、大

沼交差点から国道１６号線の大野交番前交差点までの道の歩道のことを懇談した

いので、大沼神社付近に限定せず、市道何号線等と具体的に分かる様に修正した方

がよい。 

・「大野台の御嶽神社について」では、神社の話になってしまうので、「大野台の御嶽

神社付近の道路について」等とすべき。その際、市道何号線等と併せて記載がある

とよい。 

 

５．その他 

（１）各団体の情報提供・情報交換について 

・大谷委員から、大野中地区子ども会育成連絡協議会における担い手不足の問題につ

いて説明があり、こうした問題は、民生委員等においても同様であり、他の団体で

も共通した悩み事と思われるが、さがみはら市民活動サポートセンターの“たすか

るバンク”も承知しているが、あくまで単発のイベント等への人材派遣の制度であ

るので、団体の委員になっていただける様な方を発掘することも含めた地域活動の

人材バンクの様な事を、公民館やまちづくりセンター等で出来ないかと提案があっ

た。 

 →大久保委員（大野中公民館館長）：個人情報の取り扱いの問題もあり、公民館では

難しい。 

 →事務局（大野中まちづくりセンター）：公民館同様に個人情報の取り扱いのことや、

職員体制等を含めて課題があるので難しいが、地域団体の担い手不足という課題

に関しては、大野中地区だけではなく、全市的な問題と思われるので、市民協働

推進基本計画を所管している市民協働推進課等にも、こうした貴重なご意見を伝

えさせていただく。また、こうした課題について、平成３０年度の大野中地区ま

ちづくり懇談会でテーマにしているが、改めて、今後の検討事項の一つにするの

もよいのではないか。 



 

 

（２）今後の日程について 

  事務局から、以下のとおり次回会議の説明をした。 

第３回全体会 

    日時：令和４年１０月１３日（木）１９時から 

    場所：大野中公民館大会議室 

 

６．閉会あいさつ 

 川島委員から閉会のあいさつがされた。 

 

以 上  

 



大野中地区まちづくり会議委員名簿 

（まちづくり会議委員の役職：会長◎、副会長◇） 

No 推薦団体名 役職等 氏名 備考 

1 大野中地区自治会連合会 会長 ◎森 逸雄 出席 

2 大野中地区社会福祉協議会 会長 ◇新國 満 出席 

3 大野台公民館 館長 ◇髙安 祥介 出席 

4 大野中地区商店会 代表 ◇田村 小次郎 出席 

5 大野中地区民生委員児童委員協議会 会長 ◇堤 道子 出席 

6 大野中地区老人クラブ連合会 会長 ◇臼倉 昭夫 出席 

7 大野中地区自治会連合会 副会長 細谷 剛 出席 

8 大野中地区自治会連合会 副会長 川島 光子 出席 

9 大野中地区自治会連合会 副会長 大浦 一人司 出席 

10 大野中公民館 館長 大久保 宗俊 出席 

11 大沼公民館 館長 佐藤 純 欠席 

12 大野中地区子ども会育成連絡協議会 代表 大谷 喜一郎 出席 

13 大野中地区青少年指導委員 代表 野口 裕光 出席 

14 大野中地区スポーツ推進委員 代表 佐伯 美鈴 出席 

15 大野中地区小学校ＰＴＡ 代表 山口 恵 出席 

16 大野中地区中学校ＰＴＡ 代表 町田 摩里香 欠席 

17 大野中地区健康づくり普及員 代表 後藤 伊津子 出席 

18 大野中地区ボランティアグループ 代表 上林 眞由美 出席 

19 大野中地区防犯協会 代表 平野 大介  欠席 

20 大野中地区交通安全母の会 代表 古賀 幸枝 出席 

21 大野中地区連合自主防災隊 代表 稲毛 一利 出席 

22 相模原市消防団南方面隊第３分団 代表 西口 卓也 出席 

23 大野中地区企業（大野台事業所協議会） 代表 藤崎 英人 欠席 

24 大野中地区地域包括支援センター 代表 水戸部 慶子 出席 

 


